



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Jugendkulturfestival 2019

---

P181847

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Neues JKF für das Jugendkulturfestival Basel im September 2019 einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 260'000. Zusätzlich und einmalig bewilligt er eine Defizitgarantie in Höhe von Fr. 20'000. Das Programm und dessen Finanzierung werden für die Folgejahre überprüft.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für das Jugendkulturfestival Basel (JKF), das im September 2019 in der Innenstadt stattfindet, einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 260'000 Franken sowie einmalig eine Defizitgarantie in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Das vom Verein Neues JFK durchgeführte Festival bietet jungen Kulturschaffenden vielfältige Auftrittsmöglichkeiten und fördert die öffentliche Auseinandersetzung mit Jugendkultur. Rund 1'800 Jugendliche und junge Erwachsene sind an der Umsetzung von 180 Tanz-, Theater-, Sport- und Musikprojekten sowie spartenübergreifenden Programmen aus der Region Basel beteiligt.

